





Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

Alexa oder eine KI als beste Freundin? Tik-Tokst du noch richtig? Längst sind Handy, digitales Spielzeug und Smartspeaker im Kinderzimmer eingezogen. Eine Kindheit ohne Medien ist heutzutage kaum noch vorstellbar. Um so wichtiger ist es, Kinder beim Aufwachsen in unserer digitalen Welt zu begleiten, Veränderungen zu reflektieren und mit ihnen gemeinsam über Inhalte der Sozialen Netzwerke zu sprechen.

Unser Klassenzimmerstück Tik-Tokst du noch richtig? holt Kinder dort ab, wo sie sind: in ihren eigenen vier Wänden, in denen sie durch Handy, Tablet, Medien und KI gleichzeitig Zugang zur ganzen Welt haben.

Tik-Tokst du noch richtig? fördert Empathie, Demokraktiekompetenz und Selbstwirksamkeit. Witzig, abwechslungsreich und spannend, zeigt das Theaterstück Chancen und Konflikte im kindlichen Medienalltag und die Bedeutung von Freundschaft im digitalen Zeitalter.

Beim anschließenden Gespräch mit den Medienpädagog*innen vom MuK geht es um Fragen und Erfahrungen der Kinder sowie um den bewussten Umgang mit digitalen Medien und Künstlicher Intelligenz.

Wir freuen uns auf die bevorstehende Aufführung in der Klasse Ihres Kindes!

Ihr MuK-Team

Tik-Tokst du noch richtig? Interaktives Medientheater für alle ab 8 Mit Julia Rothfuchs nach einem Stück von Ben Ting.
Regie und künstlerische Leitung Kai Schuber-Seel,
Technik Pierrick Walz, Kostüm Elodie Linder,
Musik Peter Holnick und Thomas Buchenauer.
Produktionsleitung Ilona Einwohlt

Haus der digitalen Medienbildung im Institut für Medienpädagogik und Kommunikation Hessen e.V. Forstmeisterstraße 11 64285 Darmstadt mail medientheater@muk-hessen.de insta muk_hessen web www.muk-hessen.de www.hddm-darmstadt.de













